

Photos Vosges Matin 29/05/2015

IME La Savoie : 1^{er} et 3^{ème} de la compétition championnat de France UNSS VTT tandem catégorie sport partagé.



GERARDMER

Initialement, la matinée de jeudi était prévue en trois temps : le départ cross lycée garçons et filles, cross collège garçons et filles et un départ cross « sport partagé ». Mais les organisateurs ont revu les départs, « incluant » dans les courses, tandem et binômes du sport partagé.

Un cross qui a démarré sous le soleil avec une petite ombre au tableau. Lors des premiers résultats de la première journée, alors que l'on donnait la Haie-Griselle de Gérardmer comme grande favorite, arrivée première lors des épreuves de mercredi, le couperet est tombé aux alentours de 20 h avant-hier soir : l'une des coureuses de la Haie-Griselle était précédemment inscrite dans une autre catégorie au championnat académique : le règlement est sans appel : on ne peut pas changer de catégorie (« établissement » ou « excellence »). L'équipe 1 « excellence » de Gérardmer a donc été disqualifiée au grand dam de Muriel Colin professeur d'EPS de la Haie-Griselle, reléguant l'équipe 2 à la quatrième place du classement.

Partager ensemble le sport

Durant cette dernière journée, on notait la présence de Cédric Siron, responsable national VTT du « sport partagé ». « Depuis 5 ans, nous engageons des gamins handicapés dans les championnats nationaux, avec l'espoir qu'un jour, ils puissent concourir d'une façon officielle. Cette année marque donc leur première participation officielle en championnat de France », explique Cédric Siron particulièrement heureux. « Nous voulions faire de l'inclusion, du lien entre les élèves valides et handicapés. »

Alors, voilà aussi le changement du jour, la compétition « spéciale sport partagé » a été simplement annulée. Tous les concurrents sont donc partis sur la même ligne de départ. Les tandems sont partis tout comme les binômes au milieu de tous, comme pour les deux autres épreuves de la veille.

Au palmarès, des félicitations aussi à ces sportifs qui ont partagé tous ensemble leur passion du sport, à l'instar de Cédric Blanc, 14 ans, qui est né avec un bras droit et un avant-bras gauche seulement qui est fier, très fier : « je viens de disputer mon premier championnat de France, je suis arrivé deuxième au cross avec mon binôme valide Ulysse. Mercredi nous étions premiers ».

Un peu plus loin, des collégiens de l'IME de Hauteville (Ain) heureux eux aussi : Amandine, Jordan, Kenza étaient à l'arrière du tandem (le stocker) mené par un collégien valide. Un amour du vélo partagé : « Nous nous sommes entraînés depuis 6 mois, une fois par semaine à raison de 15 km. Nous avions voulu faire cette démarche », explique le meneur du tandem. Pour Kenza, stocker, cela a été plus compliqué : « je suis tombée deux fois de vélo, c'est très dur, mais je suis fière d'avoir fait ce premier championnat de France ». A noter que la boucle de ce cross faisait 3,5 km avec dénivelé de 150 mètres, partant d'une zone herbeuse pour aller vers une zone boisée et plus technique.

